



▲このマークは身障者のための駐車スペースです

安心して  
駐車スペースを利用できる  
方策について、先進事例などを参考としながら調査研究を進めていききたい。

③財政負担等を考慮して検討してまいりたい。  
総務部長 ③パトロールの増員ができるよう、準備を進めていきたい。

議員 ①健常者が我がもの顔で身障者用駐車場を利用している。適正な利用を図るため、利用証の発行と違反者への罰金制度をつくる考えはないか。

支援がこれまで以上に重要となると考える。負担のみが先行することのないよう、市としての対策はどうか。

③他市には事例もあり、廉価なものもあるが、防犯カメラの設置はできないか。

### 身障者用駐車場の適正利用と障害者の就労支援の徹底を

遠藤 英樹 議員

### 待機見解消のため 保育園の増設を

本田 哲 議員

議員 保護者の負担軽減のために、1年後の審査ではなく、入園から半年後の審査などを検討できないか。

質を下げないのであれば、今の公立保育園のまま、質を高める努力を行うべきではないか。

議員 平成20年度、北戸田駅周辺に建設予定の保育園の規模は。  
福祉部長 定員90名の2階建てを計画している。

議員 兄弟等が別々の保育園に通園しているとき、転園などの希望はどのように対応しているか。



▲元気に遊んでますね

### 一般質問

### 秩序ある社会をつくるための教育姿勢は

召田 厚 議員

議員 昨今、親が子に、子が親にという事件が多発している背景に、道徳観不足ということが考えられる。善悪に対しては、ある一定の基準で共通の認識として教えていかなければならないと思うが、どのような道徳の授業を行っているのか。

議員 中学校の選択制において、選択理由の一つとして、自分のやりたいクラブ活動があるということが挙げられるが、様々な理由から廃止される場合や創設が難しい場合があると聞くと、現状はどうか。



▲学校での道徳教育が大切です

議員 震災時、防犯マップに記されている緊急輸送道路等を確保するため、電線を地中化したらどうか。また、水害時、内水の水が少しでも貯留できるように、道路下に貯留施設のようなものがあるかないか。

### 19年度・22年度 国保税値上げ見直しを

望月 久晴 議員

議員 本市の健全な財政状況、市民への様々な負担増の現状、中小業者の厳しい営業状況などを考慮して、国保税値上げは慎重に行いたいと思うが、

議員 8月24日の教育委員会会で「不起立の調査は行わない。起立の強制もしない」との決定を行ったが、今後の対応は。